

Salvemos Galicia

Escrito por larpeiro - 23/05/2013 15:02

Pensaba que el oro que había en Galicia o España ya se lo habían llevado los romanos, pero parece que todavía queda algo, la pregunta es ¿vale la pena destruir tanto para obtener beneficio para unos pocos? A ver si vale más el collar que el perro.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2013/05/06/natura/1367865956.html>

http://ccaa.elpais.com/ccaa/2012/05/16/galicia/1337201095_212508.html

<http://www.youtube.com/watch?v=pQvms6lmYec>

=====

Re: Salvemos Galicia

Escrito por CUBA_LIBRE - 23/05/2013 16:45

larpeiro escribió:

Pensaba que el oro que había en Galicia o España ya se lo habían llevado los romanos, pero parece que todavía queda algo, la pregunta es ¿vale la pena destruir tanto para obtener beneficio para unos pocos? A ver si vale más el collar que el perro.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2013/05/06/natura/1367865956.html>

http://ccaa.elpais.com/ccaa/2012/05/16/galicia/1337201095_212508.html

<http://www.youtube.com/watch?v=pQvms6lmYec>

En Asturias también tenemos un par de minas de oro, todas en manos extranjeras, y con una gana de furacar el paisaje cosa mala.

Esperemos que traigan los puestos de trabajo prometido y luego dejen las cosas como "mas o menos" estaban.

Saludos.

=====

Re: Salvemos Galicia

Escrito por PUSETE75 - 23/05/2013 17:54

CUBA_LIBRE escribió:

larpeiro escribió:

Pensaba que el oro que había en Galicia o España ya se lo habían llevado los romanos, pero parece que todavía queda algo, la pregunta es ¿vale la pena destruir tanto para obtener beneficio para unos pocos? A ver si vale más el collar que el perro.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2013/05/06/natura/1367865956.html>

http://ccaa.elpais.com/ccaa/2012/05/16/galicia/1337201095_212508.html

<http://www.youtube.com/watch?v=pQvms6lmYec>

En Asturias también tenemos un par de minas de oro, todas en manos extranjeras, y con una gana de furacar el paisaje cosa mala.

Esperemos que traigan los puestos de trabajo prometido y luego dejen las cosas como "mas o menos" estaban.

Saludos.

En galicia la acción de Fraga y su atlátere Feijoo va a marcar el devenir de la comunidad autónoma,,de todas maneras es una comunidad con Éxodo masivo de funcionarios públicos a madrid y otras comunidades, incluso otros países,,,vamos, han dejado al zorro al cuidado de las gallinas

=====

Re: Salvemos Galicia

Escrito por larpeiro - 23/05/2013 21:13

Si al menos nos quedasemos parte de lo extraido, pero ni siquiera ni eso, vienen de fuera para llevarselo y nos dejan la escoria.

Además según he oido aunque sin confirmar que aqui no se pagan royaltis de explotación con lo cual hay tortas para perforar nuestro territorio.

Los canadienses me parece que tambien están en Asturias y en Rio Tinto.

=====

Re: Salvemos Galicia

Escrito por larpeiro - 24/05/2013 02:58

Lo del 5% del territorio de la Comunidad Autónoma gallega en manos de empresas de explotaciones mineras me ha dejado impactado.

Y luego la mineria está en crisis, (imagino que solo será la del carbón), porque lo demás hay tortas por obtener concesiones.

=====

Re: Salvemos Galicia

Escrito por larpeiro - 21/11/2013 16:48

Estos temas siguen colenado en toda la franja cantábrica, en Asturias (Tapia de Casariego) son otro ejemplo de polémica entre el negocio y el medio ambiente.

http://www.cuatro.com/diario-de/programas/temporada-12/t12xp07/montes-Costa-Morte-podrian-esconder_4_1687935017.html

Creo que es difícil convencer a alguien que necesita trabajar que la destrucción del entorno a la larga va a traer más pobreza para la zona y que los ingresos por turismo desapareceran.

=====